
Forum ParteciParco, un parco da dentro  
 
Si è svolto mercoledì 19 settembre 2007, il primo incontro di ParteciParco – il forum della laguna 
nord, promosso dall’Istituzione “Parco della Laguna” come previsto dal capo quarto del suo 
regolamento istitutivo. L’incontro, condotto dalla Presidente Alessandra Taverna e dal consigliere 
Francesco Di Cataldo, coadiuvati dal Laboratorio l’Ombrello Dp-Iuav, ha visto la partecipazione 
dei rappresentanti, una sessantina, di molte realtà economiche e associative operanti nella laguna 
nord e nella sua gronda.  
Nel corso di questa prima riunione è emersa chiaramente la volontà di chi vive e lavora nella laguna 
nord di promuovere questo territorio a partire da un maggior coordinamento delle attività e delle 
iniziative che già vi si svolgono, attraverso la progettazione e l’attuazione di progetti concreti che 
possano porre le basi di un’idea condivisa di Parco.  
Il Forum, si è detto, si propone di divenire luogo di incontro e di scambio permanente tra gli 
operatori economici e associativi, gli enti pubblici e la produzione di conoscenza. Un luogo che via 
via definisca anche eventuali modifiche dell’apparato giuridico-normativo con lo scopo di 
preservare le valenze ambientali e di favorire gli usi con esse compatibili.  
Negli incontri che seguiranno (il prossimo è fissato per il 9 ottobre a Murano) il Forum tratterà le 
questioni relative al proprio funzionamento e formulerà gli obiettivi che intende perseguire con la 
propria azione. 


